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令和３年度第３回麒麟のまち創生戦略会議 議事概要

日 時：令和４年２月８日（火）午後２時３０分～３時３０分

場 所：オンライン開催

出席者：鳥取市長、鳥取市副市長、岩美町長、若桜町長、智頭町長、八頭町長、香美町長、

新温泉町長 

1 開 会  鳥取市長あいさつ

2 議 題

（１）新型コロナウイルスワクチンの追加接種における共同実施体制について

・・・資料１-１～１-３
 （質疑・意見等なし） 

（２）日本遺産「麒麟のまち推進協議会」の取組状況について ・・・資料２

≪岩美町長≫ 

令和４年度の事業計画を見ると、事業が大幅に縮小している。令和４年度以降もそうなの

かもしれないが、そういった中で、引き続き、日本遺産の再認定をいただく取組を継続して

いくことが必要だと考える。令和４年から７年に向けての継続した取組の中で、この再認定

を勝ち取っていく事業を、継続して取り組むような、そういった事業計画をぜひ検討いただ

きたい。 

≪香美町長≫ 

今までの流れを途切れさせることなく、令和 7 年の再認定に向けての動きを加速するた

めに、協調しながら活動を活発化させていくよう、よろしくお願いしたい。 

≪事務局≫ 

御意見をしっかり受けて進めて参りたい。新型コロナウイルスの影響が長期化している

ことにより、地域活性化計画等の数値目標の達成が厳しい状況ではあるが、文化庁は、どれ

だけその地域が盛り上がっているかというところをかなり重視してくるようだ。その中で、

この３年間やってきている体験・体感プログラムなど、そういった取組を継続性のあるもの

に育てていきたい。引き続きよろしくお願いしたい。 

（３）因幡・但馬麒麟のまち連携中枢都市圏ビジョンの事業の取組状況について

①因幡・但馬麒麟のまち連携中枢都市圏事業の進捗状況について ・・・資料３

（質疑・意見等なし）

②「地域食堂支援事業」について             ・・・資料４

（質疑・意見等なし）
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（４）令和３年度多様な広域連携促進事業の取組状況について ・・・資料５

 （質疑・意見等なし）

（５）第２期因幡・但馬連携中枢都市圏ビジョン策定スケジュールについて・・・資料６

 （質疑・意見等なし）

（６）令和４年度地方創生推進交付金事業について      ・・・資料７

≪八頭町長≫ 

万が一、地方創生推進交付金が採択にならなかった場合、申請した 1 市 6 町の取組をど

のように進めていくのかということが課題ではないかと考えている。採択されなかった場

合の対応についてはどのように考えているか。 

≪事務局≫ 

万が一、推進交付金が採択されなかった場合、どうしてもやっていかないといけないとい

う取組については、例えば、一般財源の持ち出しをしていただきながら、事業を推進してい

くものも出てくるのかもしれない。取組の整理をしていくことになると思うが、しっかりと

相談をさせていただきながら、進めてまいりたい。 

３ その他（なし） 

４ 閉 会 


